

2020年5月20日

北九州子どもの村小学校・中学校の
子どもたち、保護者のみなさま

学校法人 きのくに子どもの村学園
理事長 堀 真一郎

6月からの一部、学校再開について

休校が始まってすでに3か月になりました。まだまだ新型コロナウイルスにたいして社会がどのように向き合い、行動すべきであるか判断がむずかしいことも多いようです。そんな状況ですが、子どもの村の子どもたちは、それぞれに適切に判断しながら行動してくれていると思います。

このたび、暫定的にはありますが、学校を一部、再開したいと考えています。ただし、今後の大阪や東京などの緊急事態宣言の解除が前提としています。月末までに緊急事態宣言が解除されなかったり、情勢しだいでは、再び予定を変更させていただく場合があります。その場合は至急、変更をお伝えしますので、ご了解ください。

大枠については以下の通りです。

プロジェクトの半分が隔週で登校する

Aグループ…6月1日（月）～5日（金）

Bグループ…6月8日（月）～12日（金）

◇6月15日（月）からの週については、6月10日（水）に判断します。

◇きょうだいでA Bグループに分かれてしまいお困りの方はご相談ください。

新小1の入学を祝う会について

日 時：6月1日（月） 13：30～14：30

参加者：小学校新生とその保護者・Aグループの在校生・職員

場 所：屋外（雨天の場合は体育館）

学校の一部再開に先立って、小学校1年生の入学を祝う会をささやかな形で開催したいと思います。残念ながら、その場には在校生の全員は参加できません。新入生のきょうだいは会に参加できますし、寮生はそのまま寮にも滞在していただけます。

Aグループを希望している小1新生は、そのまま5日まで学校です。ただし、Bグループの新生も希望すれば、Aグループのプロジェクトにも飛び入り参加していただけます。寮生はそのまま寮に滞在できます。また、8日からの週には、Bグループの子が登校しますが、希望すればAグループの新1年生も登校できますし、寮生は寮に滞在できます。

先延ばしになっている小学校の卒業と中学校の入学を祝う会については、時期をあらためて盛大に開催したいと思います。

☆登下校について

- ◇なるべく公共交通機関をさける工夫をお願いします。
- ◇送迎が可能であれば、寮生は登校日・帰宅日が前後してもかまいません。
- ◇事情のある寮生は、週末の土日、プロジェクトがない週も学校に滞在できます。事前にご相談ください。
- ◇通学バスは、月曜金曜を含め、以前にお知らせしたとおりに運行します。通学生も、できましたら学校までの送迎をお願いします。
朝は7時から受け入れます。夜は19時までにお迎えをお願いします。
- ◇同封の案内で登校の有無、登校方法などについてお知らせください。

☆検温について

22日から基本的に登校日まで、朝夜の2回、検温し、同封の熱型チェック表に体温を記入し、登校日にお持ちください。学校でも大人が朝夜の2回、検温します。体調がすぐれない場合は登校をお控えください。

☆マスクについて

家庭で週に約5枚のマスクをご用意ください。必要があれば、学校でもマスクを用意します。使い捨てでも布製でもかまいません。

☆そのほかの持ち物について

- ・ベッドにかけるカーテン
- ・上履き2足（学校用と寮用：すでに学校にもってきている場合は必要ありません）
- ・寮生の荷物の搬入は土日にもできます。宅配を利用される場合は5月28日からお受けします。

そのほか、登校時や食事のまえなどのアルコール除菌、給食の配膳方法、寮の部屋割り、入浴方法など、できるだけ工夫をしたいと考えていますが、なにぶん集団生活が基本の学校なので、できる範囲での工夫であるをご理解ください。

傷病対応について

基本的に学校医、保健所と連携して対応を判断します。とくに発熱などがみられる場合は、普段以上の対応を考えなければなりません。すぐにお迎えをお願いすることもあると思います。どうぞご理解とご協力をお願いします。

できるかぎりの対応をしたいと考えていますが、それでも公共交通機関を利用しなければならないなど、どうしてもクリアできない事情もあります。登校するか最終の判断はご家庭でしていただきたいと思います。なお、その際は欠席扱いとはなりません。

不明な点や相談などありましたら、お問い合わせください。

（土日も9：30～16：30は職員が学校にいます）